

つなぐ和

vol. 10

令和5年 1月1日発行
発行：京都府倫理法人会
制作・企画：広報委員会

特集

倫理体験をひもとく

新年挨拶

京都府倫理法人会の皆様、明けましておめでとうございます。旧年中は倫理運動にご理解、ご協力を賜り厚く御礼申し上げます。皆様におかれましては、本年が素晴らしい一年となりますことを心よりお祈り申し上げます。

昨年、十一月五日に東京の新高輪グランドホテルで七万社大会が開催され全国四十七都道府県から会長、幹事長、事務長、直前会長、単体会長、そしてアドバイザーやスパーバイザー等、約千人以上が参加しました。延期に次ぐ延期で、ようやく開催さ



れた七万社大会は五カ年計画の中での活動を振り返る貴重な時間となりました。

京都府倫理法人会は、この五カ年の中、会員数増加率全国一位で表彰をさせていただくことができました。五年の月日は振り返ると早いものですが、私自身も幹事長のお役をさせていただいて、四年間もあり、大変感慨深く、またこの月日を共に歩んだ単会の会長をはじめ多くの役職者の皆様や会員の皆様のお顔が浮かびました。また府の役職者の皆様と過ごした普及への歩みや、歴代会長の支えや励ましに感謝し、表彰をいただく時は思わず涙が溢れました。二十二年振りに新調された美しい都道府県旗に新たな副紋を付けた京都府旗を掲げられる喜びと誇りを会友の皆様と分かち合え

ることに、ただただ感謝しかありません。

五カ年の中で京都市東倫理法人会と、京都市北倫理法人会が設立され、八単会になることができました。これも増加率を高める大きな要因となり、千社達成への道へと繋がりました。これもひとえに会友の皆様のおかげと深く感謝申し上げます。

新しい年のはじめにあらためて思うのは、「共尊共生」の精神に則った純粹倫理を更にこの京都に根付かせ、地域社会の発展に寄与できる団体として益々活動を強化していくことの大切さです。私たちは経営者のための教育団体として存在しており、活動の目的は「日本創生」です。倫理法人会憲章にありますように、「純粹倫理を基礎に、経営者の自己革新をはかり、共尊共生の精神に則った健全な繁栄を実現し、地域社会の発展と美しい世界づくりに貢献することを目的とした団体である」という目的を具現化するために日々、活動を推進しています。

共に尊重、尊敬するのは互いの命。人も物も尊いものです。共によりよく生きるために「人は鏡」の実践で共尊共生の道をしつかりと歩み、二〇二三年も明朗・愛和・喜働で希望に満ちた日々を重ねてまいります。会友の皆様と「今年の実践はなににする？」など互いに話せた嬉しく存じます。私は「いつも心に太陽を」の実践を本年度も継続してまいります。最後になりましたが、会員企業の皆様、そしてご家族の皆様、益々のご多幸とご健康を祈念いたします。年頭のご挨拶とさせていただきます。本年もよろしくお祈り申し上げます。

京都府倫理法人会 会長 安澤輝香

一般社団法人 倫理研究所 倫理法人会 7万社大会



7万社大会で京都府が会員増加率全国1位表彰

- 令和4年 10月17日 活力朝礼マスター研修を開催
- 令和4年 11月09日 MSマニュアル研修を開催
- 令和4年 11月24日 第1回 菜を学ぶ会を開催
第2回 は令和5年1月23日

詳細・最新ニュースは
ウェブでチェック!



倫理法人会とは?

モーニングセミナー

現役の経営者などの自らの体験に基づいたお話から、しあわせのヒントを得ることができます。

企業トップが自らの生き方や会社のあり方を真剣に考えるための実践を積み上げる学びの「道場」になっています。

また、経営者同士の情報交換の場でもあります!

個別の指導 (倫理指導)

指導の資格者に、経営・家庭・人間関係等による、悩み事を何でも相談することができます。

その人の抱える問題点をつぶさに聞き生活法則から外れている部分を見抜き、正しい筋道を指摘し、正しい方向に生活を改善することを目的とします。相談は無料・秘密厳守で行われます。

活力朝礼の推進

朝を活かす企業が勝つ! 一日の始まりは、元気な朝礼から! 企業の活性化は朝のスタートが大切です。

朝礼は、社風や人的向上を更に向上させる大きな力を秘めています。



世代を超えた 仲間の絆

20代の若手起業家世代から、80代の創業者世代まで倫理経営という同じ目的のために、席を同じくして学んでいます。

同じ経営者同士、悩みを打ち明けられる人間関係が結べます。



火曜日	京都洛南倫理法人会	6:30AM~7:30AM
	ホテルグランヴィア京都	TEL 075-344-8888
	京都市下京区東塩小路町901番地 内 京都駅ビル	
水曜日	京都市中央倫理法人会	6:00AM~7:00AM
	ANAクラウンプラザホテル京都	TEL 075-231-1155
	京都市中京区堀川通二条城前	
木曜日	京都市北倫理法人会	6:30AM~7:30AM
	ウェスティン都ホテル京都	TEL 075-771-7111
	京都市東山区粟田口華頂町1	
金曜日	福知山市倫理法人会	6:00AM~7:00AM
	ホテルロイヤルヒル福知山&スパ	TEL 0773-27-5000
	京都府福知山市宇土師小字澤居山176番地	
土曜日	京都市南倫理法人会	6:00AM~7:00AM
	京都東急ホテル	TEL 075-341-2411
	京都市下京区堀川通五条下ル柿本町580	
日曜日	京都市北倫理法人会	6:30AM~7:30AM
	ザ・プリンス京都宝ヶ池	TEL 075-721-1111
	京都市左京区岩倉幡枝町1092-2	

金曜日	京都市倫理法人会	6:00AM~7:00AM
	京都ガーデンパレス	TEL 075-411-0111
	京都市上京区烏丸通下長者町上ル龍前町605	
土曜日	京都市西倫理法人会	6:30AM~7:30AM
	ホテル京都エミナース	TEL 075-332-5800
	京都市西京区大原野東境谷町2-4	

京都府倫理法人会 経営者モーニングセミナー

詳しくは、京都府倫理法人会 事務局
京都府倫理法人会HPまで
京都市東山区川端通五条下る西橋町470
京都倫理会館2F

TEL 075-551-1500

<https://www.kyoto-rinri.com/>



新年挨拶



幹事長
小笠原 正樹

新年あけましておめでとございます。平素より倫理法人会活動に対し、深いご理解とご尽力を賜り、誠にありがとうございます。

今年も、安澤会長のもと「ゆるぎない○○○社」に向けて実践目標を掲げ、各単会においても、月次目標、中間目標と心の経営を目指すネットワークを拡げる実践をしていただいております。今年も目標の達成と皆様のさらなるご健勝とご繁栄を心よりご祈念申し上げます。年頭のご挨拶と致します。



近畿方面方面長
内田 靖士

二〇二三年、明けましておめでとございます。旧年中は倫理運動にご尽力いただき、誠にありがとうございました。昨年は四〇周年の節目に悲願である「○○○社の壁を越え、七万社大会では五年間の増加率一五二%で見事に全国一位を獲得され、喜びの一年となりました。



近畿方面 研究員
呉屋 嘉治

今年も、安澤新会長のもと「ゆるぎない○○○社」に向けて、月次の目標を意識しながら、倫理共同体の輪を拡げる活動にご協力いただきますようお願い申し上げます。未だ日本は、先行きが見えない不安な状況が続いております。だからこそ今を大事にしながら、着実・堅実・確実に目の前のこと一つ一つをよりよくして参ります。

新年あけましておめでとございます。平素より倫理法人会活動に対し、深いご理解と真心あふれるご尽力を賜り、誠にありがとうございます。本年もどうか、より一層のご支援ご協力くださいますようお願い申し上げます。昨年開催された「倫理法人会七万社大会」では、五年間増加率部門で全国一位に輝き、安澤輝香会長のもとに「表彰状」と「副授」が「○○○名を超え」る全国会員の前で手渡されました。京都府が純粋倫理の実践者・体験者を重んじ、コソコソと積み重ねてきた活動が高く評価されました。「ゆるぎない○○○社」に向けてさらなる実践を積み重ねて参りましょう。皆様のはげなご健勝とご繁栄を心よりご祈念申し上げます。年頭のご挨拶と致します。

倫理体験とは

なかなか難しいお題ですがインストラクターとしての見解を述べさせていただきます。

倫理指導

日々生活をしていると、楽しいことばかりでなく嫌な事や苦難が起こるものです。しかし、倫理を学び始めると少しずつ自分自身に変化が表れ、物の見方が違ってきます。これは、実践をする中で芽を規範にした考え方が身につけてきた証拠です。入会間もないメンバーの方には分かりにくい話かもしれませんが、一つ試してほしいことがあります。それは、倫理指導を受けることです。

「倫理指導に基づく倫理体験とは」



倫理経営インストラクター
山下 太郎

経営上の問題や家庭でのトラブルなど何でも構いません。以前「何も悩みがありません」といった相談を受けた事もあります。いろいろな話をしているうちに、気づいていなかった問題が浮き出てくる事例もありました。倫理指導というのは一般的に言う相談とは一味違ってあり、指導内容が芽に則ったものであり、決して具体的な解決方法を伝えるものではありません。一見「そんな相談しに来たのと違う」と思われるような実践項目を指導された方も沢山おられます。倫理指導は、指導されたことは必ず実行するという

自己承認が 明朗・愛和・喜働の基本

最近、分かって来た事。それは人は誰でも自分の過去に影響を受けているという事です。良くも悪くもですが特に両親と幼かった頃の体験に影響されている事が多いようです。万人幸福の菜にも書かれています。

「第六条『子女名優』五ページ三行目から『子供の体質も、性質も、ことごとく両親にこれをうけ、くせも、日々の行いも、十三歳までは、全部両親の心行ないの反映である』」

それを忘れようとして、克服しようとして、偉大な両親を乗り越えようとして、後悔してしまふ事がよくあります。自分自身が気付いていない心の癖や思考、自分の心が揺れた時に初めて気付く自分の心の闇、そして自己嫌悪にいつの間にか捉われていることが多々あるのです。

「まず私達がするべきは、自己承認です。小さかった頃、成人する迄の幼い感性・判断をした時期、その全てが自分自身の心の癖を作ってきたのです。まずは自分を許してあげよう。認めてあげよう。そして間違った判断と行動をしてしまった自分に、その時一生懸命考えて行動したのだから、間違っていないで大丈夫なんだよ」という風に愛してあげましょう。ここからがスタートラインとなり、明朗・愛和・喜働の基本になってくると考えています。

純粋倫理に基づく 思考を身に付ける

倫理経営インストラクター
安井 義幸

その後、自分に起こる出来事で反射的に反応してしまう判断基準を純粋倫理に基づいた思考に変更していくのです。その為に毎週毎週モーニングセミナー

の条件の一つとしてありますが、決して期限はありません。倫理は実践する心持ちが全てで、結果を求めるものでもありません。問題解決のお手伝いをするのであり、具体的な解決方法を伝授するものではないのです。指導を受けた内容に真剣に取り組みます。必ず今までと違った結果が出てきますが、結果はここに実践のみそがあります。

すぐ結果が出ない時

中には指導内容を実践しているけれども結果が出ないという方もおられます。倫理は目に見えない心を大切にすることで、どんな心持ちで実践したかが結果につながるのです。これがまさに倫理の醍醐味だと思います。

すぐに結果が出ない理由もここにあります。「この実践をやればきっと良いことが起きる」、「これだけやったのだから絶対に良い結果が出る」など結果を期待しながら実践を繰り返しても、その結果は出ないのです。

ただただ無心で実践に取り組んでください。大切なのは倫理指導を受け、実践内容を教わり、その実践の結果を求めず真摯に取り組む事です。そうすると突如として思わぬ好結果が現れます。これが最高の倫理体験となります。

我々は幸福になる為に倫理を学び日々生活しており、実践を通して様々な体験を得ています。その一つ一つの積み重ねこそ、万人幸福の道だと思えます。一人ではできません。是非志を同じくするメンバーと共に、万人幸福の道を歩んで参りましょう。

に参加して、自分自身との約束(朝起きる等)を積み重ね、講話者の体験を聞き、徐々に漢方薬のように自分自身に染みわたるように純粋倫理を身に付けていきます。

「万人幸福の菜」第一「新世の発見」一四ページ一行目から「この事がはつきりとわかってきますと、これまで不幸だ、災難だと恐れきらっていた人生の苦難は、実は、自然なルールからはずれたぞ、それでは不幸になるぞ」と注意してくれる赤信号であり・・・」

人は毎日の生活の中で純粋倫理に照らし合わせた判断が出来てくると、幸せになるのは間違いありません。しかしながら、人は弱い生き物です。自分の都合の良い考えに逃げやすいのが人間です。それもまた愛すべき自分ではあるのですが、少しでも横道に逸れてしまわないように、毎週のモーニングセミナーでの菜の論議が重要になってくるのだと思います。

そうした純粋倫理に基づく判断・決断が出来るように身に付いた時、思いも寄らない倫理体験が生まれて来ます。

倫理体験をする最短の道

そして倫理法人会には、それをより早く体験するための道があります。それが倫理指導です。倫理指導に従った実践は、倫理体験が生まれやすい状態をつくる最短の道となります。なぜなら、倫理指導では、実践を通して過去の自分を承認した上で強制的に純粋倫理が判断基準になるように持つていくからなのです。決まった型があるわけではなく、解説は難しいのですが、ぜひ体験していただければと思います。

私の 倫理体験



京都市南
白波瀬 初美
豊竹工芸株式会社
京都市の家具店

倫理に出逢えた瞬間

令和五年度京都市南倫理法人会事務局長を拜命致しました。平成二十九年(二〇一七年)一月、四日丸山創始者の御命日に入会を決定し、今日を迎えています。事業は右京区太秦で船船室内装飾及び造作家具製造をしております。船舶とは主にタグボートの内装を手掛けております。今期、京都市南倫理法人会には三役が女性でスタートしております。全国的にも珍しいということ非常に緊張しております。ただ、京都市南は歴代会長の相談役が現在も皆さんがモーニングセミナーに参加して見守っていただいていることは心強く感じております。事務局長としては二年目となりますが、一年目が期の途中から正直わけのわからないまま終わってしまった感じで単会のお役に立つどころか迷惑ばかりだったと反省しております。今期は、会長から健全な財務計画をと言われております。副事務局長と協力して南の発展、会員の皆様が安心して倫理を学んでいけるように頑張っています。

挨拶の大事さ

倫理法人会に入会してモーニングセミナー朝礼に参加するようになって挨拶実習というものを経験し、最初は緊張と皆さんの大きな声にびっくりしました。と同時にとても清々しく感じました。今でも挨拶は必ずしていましたが明朗な気持ちで元気よくは出来ていませんでした。仕事柄造船所に行く事が多くあります。造船所の社員さんは事務所以外全員男性でしかも少々不愛想な方が多いです。七、八年ほど前から打ち合わせに行く機会が増えてきたのですが、挨拶してもほとんど返事を返してもらえません。それは、自分の挨拶の仕方が心からではなかったからです。それから、心から一生懸命挨拶を続けました。どんな人にも何回でも笑顔で続けました。気が付くと今では皆さんから声をかけていただいています。仕事上もこちらの無理を快く聞いて下さるようになり、冗談まで言っていたら聞いてくれます。心からの挨拶の大事さを実感いたしました。

心から思う事

今回、つなぐ和の原稿依頼をいただき改めて自分自身を振り返ってみました。すると意外にもいるんな変化がありました。何より自分自身が明るくなっていました。先日モーニングセミナーである会員さんに「入会した時は、声も小さいし、ほとんど話さへんしどうなるかと思ってたけど、最近笑顔が多くなってきたね」と素晴らしい誉め言葉をいただきました。人前で話すのが大の苦手だったのが、事務局長のお役をいただき毎週皆様の前で連絡事項をお伝えすることに、いろいろな場面で発信力が付いてきたと感じています。本当に倫理に出逢ってなかったら、こんな新しい自分にも出会えてなかった事でしょう。これからも新しい自分に出会うために、倫理を純粋な心で学び続けていきます。



さらに詳しい倫理体験が
多数掲載！今すぐチェック！



京都市 吉岡 由紀
印刷事業&
DogHotel 事業

「倫理と掃除は幸せの法則」
株式会社 ASY は創業六二年の印刷会社で、主人は二代目です。娘が会社を継ぐと決めた十年前に、娘の強みを生かした「Dog cafe 事業」を始めました。二年前に新店舗に移転し、「Dog Hotel」も完備しました。ちょうどコロナ禍によって「大ブーム」が到来し、「Hotel 事業」が好調で、今期は最高の売上を上げることができています。

以前の私は、事業不振と「嫁姑問題」でストレスを抱え、眠れない日々を送っていました。そんな時に左胸にしこりを見つけました。「乳がん」でした。それから五年の治療の末、順調に身体は回復したものの、精神のバランスを崩し、「うつ」を発症しました。先が見えず毎日が不安で仕方ありませんでした。そんな私を心配して、友人がしきりに「倫理法人会」に誘ってくれました。「あなたには早起きと掃除が必要よ」と。その時は、あまり意味がわかりませんでしたが、友人の熱心な誘いもあって「京都市倫理法人会」に入会しました。

京都市には「京都掃除に学ぶ会」のメンバーでもある、福井三千子さんがおられました。「倫理と掃除は両輪やで。実践したら必ず幸せになれる」と率先して、手本を見せて下さいます。私も福井さんの後姿を追いながら、「自分を変えたい」の一心で、倫理に添った生き方をめざしました。「京都掃除に学ぶ会」の月例会で、初めて「トイレ掃除」をしたときには、衝撃を受けました。素手で便器を磨き上げたとき、心の汚れまで一緒にきれいになった気がしました。

心に「元氣スイッチ」が入った瞬間でした。友人の言葉の意味が、少しわかった気がしました。

やっているつもりは倫理に
そうして倫理を学び続けて七年目になりました。いつの間にか慢心な心が増えて、「やっているつもりは倫理」になっていくのに気づきました。「夫婦愛和」にはほど遠く、泉憲治方面長に倫理指導を受けました。「ご主人はもう変わりません。元気でいるだけで感謝ですよ。多くを望まず、今こそ認めなさい」と。これには正直参りました。もう逃げられない。今度こそ言い訳なしで、実践をやるうと覚悟しました。

実践目標は、金曜日のモーニングセミナーに参加した翌日は必ず、「京都掃除に学ぶ会」の掃除に参加すること。五月から始めましたが、最初の頃は体力が続かず、弱音を吐いていました。でもひと月経った頃、いつの間にか主人も、掃除に参加するようになっていました。一度も誘っていないのに不思議でした。どんな主人の表情が柔らかくなるのを感じました。私達夫婦は変わるかもしれない……

二条駅前の掃除を始めた

「自分の住む地域を掃除したい」という思いが日ごと強くなり、主人に相談すると「一緒にやろう」と言ってくれました。二人掃除から始めようかと思いましたが、同じ地域の倫理友に声をかけると即「OK」。これで気を良くして六月から三人でJR二条駅前の早朝街頭清掃を始めました。福井三千子さんや「掃除の会」の皆さんの応援もあって、少しずつ輪が広がっています。コソコソこの実践を始めて八か月経ちました。自分自身を変えられることで、主人にもいい変化が見られています。これからも夫婦気持ちを含ませ、明朗愛和の幸せな生活を送っていききたいと思っています。



福知山市 三穂 一平
株式会社アクアテック
下水道施設管理業務、
一般廃棄物収集運搬業務

すぐやるしかない

令和四年度より朝礼委員の役職を拝命しております。事業は主に京都府北部にある福知山市の下水道施設の委託管理業務、一般廃棄物収集運搬業務等を行っています。私は下水道施設の現場主任として日々施設の日常点検や異常箇所の発見、現場対応を任されており、自分の判断等で地域の衛生環境に影響が出してしまう重大な責任を感じながら業務に当たっています。施設でのトラブルは見ても見ぬふりをしてしまうと被害が一秒一秒と大きくなるので、発見次第報告と即対処しなければならぬ事が多い為、「すぐやる」を心掛けていなければ日々の細かな点検業務等を行うことが出来ません。毎日同じ施設を点検していると変化に気づく事が難しいように思いますが、目で見て、耳で聞く事で、機械等の状態が今ではわかる様になってきました。

倫理との出会い

四年前、代表取締役の父を持ち次世代として会社に入社していましたが、業務を覚え、ただただ日々を積み重ねているだけに気づき当時の自分を変えたいと思い、毎朝社内のトイレ掃除等を行い始めています。経営者ナイトセミナーのゲストとして講話を受ける事になり、その講話の内容が心に刺さり入会を決意しました。今思えば、行動に移した事から今までの流れが変わり、出会う人が変わり、気づく事が出来たから倫理と出会うことが出来たのではないかと思います。

これからも即実践

仕事や日常の事で気づいたり思いついたら即実践はとても難しいように感じます。ですが倫理では、チャンスとは前髪しか無く後ろ髪が禿げ上がっている為、一度通り過ぎてしまえば掴む事は出来なくなると言われています。人は嫌なことや面倒な事は文句を言ったり後回しにする癖がありますが、口を動かしている時は必ずしもしていない時です。今では、とりあえず身体を動かして流れを変える事がチャンスに出会い掴むためにも大事な一歩だと思えるようになり、「すぐやるしかない」がこれからは大事にしていききたい実践となっています。



京都洛南 宮本 達裕
ラッキープライス京都本店
Amazon を使ったEC事業の
構築アドバイザー・EC販売

「苦難福門」- どん底の私を救ってくれた感謝ノート」

倫理との出会い

私が倫理法人会に出会ったのは昨年の夏頃でした。と言っても前のめりで倫理を学ぼうという気持ちはなく、とりあえず付き合いで参加しておけばいいだろうという気持ちでした。そんな私の状況が一変したのは二〇二一年一月頃の事です。私の事業の一つ、通販サイトAmazonでのEC販売がある日、不可解な理由で停止になり、一切の営業活動ができなくなってしまいました。それだけではなく、三ヶ月以内に販売再開できればなく、三ヶ月以内に販売再開に向けて大量に仕入れた在庫商品を全て没取されるとのことでした。

他責の毎日

私は急いで企業法務の専門家に相談しAmazonとの交渉に当たりましたが、一向に販売が再開される見込みがありませんでした。一ヶ月が経ち、二ヶ月が経っても進展はありません。年末年始も暗い気持ちで過ごし、夜は眠れず、気を紛らわすためにお酒を飲んで周囲に八つ当たりをする、そんな毎日を送っていました。

倫理を改めて学ぶ

年が明け、売上金と在庫が没収されてしまいうりまで残りわずかとなり、万策尽きた私は倫理法人会に誘っていただいた恩人にこの事を相談しました。すると「宮本さん、これは何かのメッセージですよ。そのメッセージを受け取る事ができればこの問題は解決しますよ」と仰ってくれたんです。いつもであれば「そんな綺麗事を！」と思って受け流す私でしたが、なぜかその時は腑に落ち、その日から万人幸福の業を毎日読むようになりました。苦難は幸福の門、人は鏡万象は我が師など、今の自分に身に沁みるそんな学びが多かったです。そして感じた事は私には周りへの感謝の気持ちが圧倒的に欠けていた、という事です。

万策尽きた果てに

いよいよ売上金と在庫が没収される期日が一週間後に迫り、私はノートを取り出してこれまでに感謝している事や出来事を全て書き出しました。一緒に働いてくれたスタッフ、仕事関係でお世話になった方、Amazonなど、全ての方々への感謝の気持ちを書き出し、そして「明日からまたイチから出直した」と思って眠りにつきました。翌朝、いつもより早く目が覚めた私は何気なくスマホのメールBOXを開きました。するとAmazonから「販売を再開します」と通知メールが届いていました。保留されていた売上金も入金され、没収されそうになっていた在庫商品も何事もな

特集 / 倫理体験をひもとく

特集 / 倫理体験をひもとく

日本創生の為に倫理実践

それからは毎週のモーニングセミナーもできるだけ参加し、倫理指導もすぐに受けさせていただきました。一〇〇日実践も毎日実践中ですが、こちらも実践直後から効果があり、色んなお仕事の依頼や講演活動のお仕事もいただけるようになりました。まだまだ未熟な私ですが、日々周りへの感謝を忘れず、目の前の仕事を精一杯こなし、地域に社会に日本に貢献できるよう頑張っていきます。



京都市東 石井 保彦
京都市東 石井 保彦
音楽師

「倫理指導を受けて一年、夫婦一緒に物事を超えていく」

公演成功に向けて

私の仕事は音楽師で、雛人形の五人囃子の一つ、大鼓を演奏しています。七月二四日の父の追善公演から報告します。能の公演（興行）は赤字になることも多く、大きい催しなら一日数百万赤字が出ることも稀にあります。採算が常にある課題ですが、度外視してやらねばならないこともあり、コロナで業界も大混乱、収入に目処が立たない中での主催。入会して九ヶ月、初めて倫理指導を受けました。「最低四〇〇万。可能なら五〇〇万。理想は六〇〇万。一年で用意するにはどうしたらいいですか?」SV※からは、「大変な時は大きく

MS講話も即実践

去年九月二十九日、川島基さんが講話で「お墓参りの一〇〇日実践でMS前4時とかに参ることもある」と話されました。「墓参実践は時間に余裕がある方がされている。私は父方、母方、流儀と墓が三つあり、最低二時間半はかかるから、一〇〇日は無理」と決めつけていましたが、「一日一カ所、一〇〇日参り三回。三〇〇日かけたら実践できる」と気付き、一〇月一日からすぐ始めました。

また今年一月五日、辻前京都府会長の講話で亡くなったお父様への書葉実践にも大変感銘を受け、その日から始めました。これも毎日は無理と思っていました。書けるもの、お金を先を考えると、今できることをする、お金を作る、に没頭しました。

しかし資金作りは思うように進まず、二度目の倫理指導を受け、今度は、「自分を導いてくれた人に感謝する。墓参実践をしているなら助けてくださいとお願する。形ではなく心が先行しているのが大切」と教えて頂きました。その日から墓参ではどうか助けてください」とお願いを始めました。また苦しい時には倫理友の、「皆の為に自分のエゴが。迷いが出た時、富士山が教えてくれた、「喜べ」と。という言葉にも励まされました。「この状況どう喜ぶ?」と頭は考えるのですが、その度に、「兎に角喜ぶ。感謝する。今苦しめるのは有難い。父の為、皆の為、今頑張ろう」と考えました。

実践から得た倫理体験

募参して二九五。文化庁が公演に予算を付けてくれることが決まりました。一〇日前に目処もつき漸く一安心。支払いは未だですが、夫婦愛和の実践で、八〇〇万も二人で用意出来ました。その後最後の苦難



京都市北 竹田 俊介
株式会社竹田工務店
竹田工務店と倫理

もあり、七月二〇日体調を崩し、二日寝込み、初めて声が出なくなり、さすがに無理だ、と弱音を吐いた時、家内が「やらないはない」と励ましてくれました。徹夜明けの当日という最悪の状況ではありましたが、倫友からも応援とパワーを頂き大過なく終えることが出来ました。倫理指導を受けて一年、夫婦一緒に物事を超えていく、という貴重な経験ができました。

京都での倫理体験

令和五年度より京都市北倫理法人会専任幹事を拝命しております。事業内容は木造注文住宅の新築・リフォームを中心に祇園祭等のお祭り関係にも携わっています。最近海外での茶室建築等も行っており、京都の大工技術の高さを世界中に広げたいと考えています。万人幸福の業の十三条「本を忘れず、末を乱さず」。これは私たちがとても非常に大事な言葉です。大工という職業の始まりである聖徳太子の時代から約一五〇〇年、現在は様々な電気工具が使われていますが、仕上げの重要な作業に使われる道具は鋸(のこぎり)、鑿(のみ)、鉋(かんなど)です。最後に信用できるのは電動工具ではなく、大工の本である手道具なのです。一五〇〇年前からほとんど形を変えず使われ続けている道具を大事にするからこそ、大工という仕事成り立つのです(一葉十一条万物生々)。

深圳での倫理体験

二〇二二年九月十月の三週間ほど中国の深圳に出張行って体験したことを記します。現在中国ではゼロコロナ政策のため国境の出入りを厳しく制限しています。渡



私の「倫理体験」

航するためにはビザ申請や様々なハードルがありますが、それら乗り越えて入国すると政府が指定するホテルに強制的に隔離されます。私たちは一〇日間隔離されました。部屋から出ることが出来ず、扉を開けてもよいのは三食の食事(弁当)と定期的に行われるPCR検査のときだけです。廊下の天井には監視カメラがあり、物理的にも精神的にも抑圧された一〇日間です。隔離期間が明けて外にでたとき、感謝という気持ちで溢れてきました。風を肌で感じることができる、人と顔を合わせて話すことができる、仕事ができる、こんな普通のことさえ感謝を感じました。普通が難しい海外だからこそ感じる事が出来た、感謝。すべてを受け入れることが出来る素直な気持ち。倫理を少しでも学んでいたからこそ、この事象に気付くことができました。倫理に感謝です。

※執筆は二〇二二年一月



京都市西
奥村 康孝

株式会社店舗プランニング
セキュリティソリューション販売

「倫理と嫁と過ごした2年間」

私が初めて京都市西倫理法人会に入会したのは、昨年3月でした。得意先の総合警備保障の三浦支社長(倫親)にコロナ対策用熱検知タブレットを発注して頂き、その納品先が京都市西倫理法人会の会場でした。三浦さんから、ついでにMS朝礼に参加するようお願い頂き、当初全く乗り気ではなかったのですが、会の熱気に圧倒され、思わず入会します!と宣言してしまいました。

嫁の発病

しかし、その時入会を決意したのは、単に会の熱気に押されたとかそんな単純な理由ではありませんでした。結婚して三〇年

以上になる嫁の鬱病が判明したのです。入会した時、嫁の発病からすでに四ヶ月が過ぎようとしていました。当初の重症な時期は過ぎましたが、まだ外出する事もままならず、表情も全く生氣を失っていました。笑顔の絶えなかった嫁に何が起きたのか、何度も涙しました。そんな時にこの会に参加し、万人幸福の葉に出会いました。夫婦は一对の反射鏡、苦難は幸福の門、運命は自ら招き境遇は自ら造る、人は変えられないが自分が変われば人も変わる。ここで学べば、何か自分に変化が起こり、良い方向に進めるのではないかと思っただけです。

倫理指導を受けて

入会し数ヶ月が過ぎた頃、倫理指導を受けたら?と云われ、大池相談役の倫理指導を受けました。その際に言われたのが「奥さんはあなたの代わりに発病してくれたんですよ!」でした。まさしくその通りでした。私は、数年前に顎関節症を発病しその後、間もなく急性心筋梗塞で倒れました。嫁は私の死を覚悟したそうです。今まで嫁には随分心配をかけてきました。正直言ったら好き勝手に生きてきました。そんな私が壊れる直前に私の身代わりになってくれた、大池相談役の言葉が真つづく心に沁みて、嫁への感謝の気持ち、愛しい気持ちでいっぱいになりました。

実践してよかった

今年春に講話することになり、嫁に初めて倫理法人会で彼女について話す事を伝えました。彼女は「でも私はしあわせや」と言ってくれました。発病は悲しい、でも彼女が発病しなかったら分らなかったことがいっぱいありました。そして言葉で励ますより「ハグする事」で気持ちが伝わるという事を嫁に教わりました。また、倫理で母親に実践すると云われる「感謝の気持ちで足を洗う」を嫁に毎週一回実践しています。背中也洗ってマッサージュもします。お風呂で汗を流しながらの実践、とても幸せを感じます。まだまだ回復にはほど遠い

状態で、以前の彼女に戻れるかどうかも分かりません。しかし、二人で散歩してランチする。そんな当たり前の事が今は少し出来るようになった。それだけでも感謝です。これからの人生、決して焦らず嫁や家族、倫理法人会の仲間との出会いに感謝して、明朗愛和を実践します。そして京都市西倫理法人会のスローガンである共に学び、共に実践、共に成長していきたいと思えます。



京都市中央
今成 淳一

アイオー総研
経営コンサルタン

「倫理法人会でいただいたもの」

倫理法人会に入会させていただいて、何を、どのように学ぶところなのか、どんな役にたつのか、初めは全く分かりませんでした。もしも、モーニングセミナーに出席していただけだったら、今でも分からないかたかもしれない。しかし、参加して貴重な学びの場となったのは、参加していたら仕事が遅れないかなあと思いつながらも参加していた朝食会、朝だけじゃなくてもあるの?と思いつながら参加していた様々な夜の会でした。そこにはたくさんの先輩方がいらつやつやだったので、分からないこと、疑問に思うことは先輩方、講師の先生、単会会長をはじめ役につかれた方々に聞きまわりました。皆さんにとっては何も迷感だつたかも知れませんが、その時はなぜか疑問を正面からぶつけても良い感じでした。今思えば、それも多くの学びをいただいた機会になりました。結局のところ、最初

の数年間を役をこなすというよりも、どっぷり純粋倫理に浸かっていったような感じでした。

純粋倫理を身につける

「純粋倫理で言われていることって、実践が見聞するのと同じに見えるけれど、実は難しいなあ」と思っています。やった方がよい、やるべき事はたくさんありますが、私の場合、三日坊主で終わってしまいました。そして「自分は出来ない」という事実、「実践されている尊敬すべき方達がたくさんいらっしゃる」という事、「自分が出来ない原因」も分かっています。また、学び続けるにつれて理解できるようになった事も出てきました。毎週のモーニングセミナーを通じて行うことが自然になってきたことでもあります。そういういろいろな事が時間をかけて少しずつ自分の中に降り積もり、考え方、行動や立ち居振る舞いに影響を及ぼしてきたように思います。

倫理法人会活動を通じて

いただいたこと

私の場合、奇跡のようなすごい体験があったわけではありません。一度、立ち話程度しかお会いしていない方から仕事をいただいていたことがありました。目立った事件はその程度です。一方、家族との関係が以前に比べて良くなったことがとても良かったことです。そして、私にとってとても良かったことは、精神面が以前よりも安定してきたことです。未だに不安や恐れ、イライラ等はありませんが、自然に、幸せに過ごせる時間がとても多くなってきました。また、自分の至らないところがたくさん見えるようになったことも、とてもありがたいです。それが家族や近しい方との関係を以前よりも良くしているように思えます。私にとって倫理法人会で学んだ純粋倫理は、これからの人生を幸せに生きていくために無くてはならないもので、大切にしていきたいものです。



スーパーフードサプリ等の
取り扱い
服部商店

金澤 良子

入会してとりあえず実践できている事

6月に倫理に入会した金澤です。スーパーフードで健康と経済を安定させる仕事をしています。朝早く起きることが良いと頭では理解していてもなかなか実践はできませんでしたが、倫理に入会し「MSに皆勤する。」と決めることで週に1回ではありますが早起きができています。それでも、たまに今日は休みたいなと思うときも正直ありますが、参加すると心に響く良い話が聴けるので、継続できています。今後また、どのような講話が聴けるのか、楽しみです。よろしくお祈りします。



建築工事全般
ビルメンテナンス
消臭・殺菌・消毒業

上田 修

(株)O's Corporation

1960年8月15日生まれで趣味はバイクツーリングです。建築業は新築から工場設備工事を行います。室内の消臭殺菌やオゾン発生器での作業も行います。京都南の石田さんより勧められ入会致しました。14ヶ月求人募集を掛けていますが若い世代からの応募が無い事が悩みです。会社の繁栄・社員へ安定した将来作りを目指しています。特に何もできていないが自分自身が倫理法人会へ入り多くの経営者さんと会えた事で良いと感じています。



20名から70名まで貸切可。
ウェディング、貸切パーティー、
セミナー、懇親会、各種宴会の
貸切宴会場

塗矢 隆一

スマイルガーデン

倫理に入会して 人の輪が広まった

京都市西倫理法人会の清久さんご紹介で今年7月に入会しました。スマイルガーデンは7年前、吉兆出身の今石さんバイク出身の岡本さんとスタートしました。現在は、私とホスピタリティー溢れたスタッフで運営しております。メニューは和食と洋食、一人鍋銘銘だから大皿ビュッフェまで対応させていただきます。セミナー利用は、ホワイトボード・マイク・プロジェクター等無料です。すべてはお客様の笑顔の為の貸切宴会場です。



地熱を利用した高気密高断熱
住宅を安心価格で提供する
工務店

上田 公平

橋本工業株式会社
HASI HAUS

新たな自分を発見できるかも

以前より強く勧めて頂いておりましたが、今年7月ついに入会。きっかけは何か覚えておりませんが、アルコールが原因だったかもしれません。まだ3ヶ月なので倫理の教えが何なのかはよくわかりませんが、毎週木曜朝6時からのモーニングセミナー参加が習慣化しつつある自分自身の変化が嬉しく思います。経営理念や自己啓発、奉仕などいろいろんな団体がある中、妻や子供、家族、従業員のことまで話し合える団体はそうありません。『万人幸福の葉』がお気に入りの一冊になりつつあります。



現場手伝いや事務、ア
パート管理人さん

得能 由美子

得能工房

私の行動に10万イネ!!

近所のゴミ置き場がずっと超汚くて、MS帰りの清い心で一大清掃をしました。それでもいい加減に出す人はいるので、日々の清掃と注意喚起の張り紙を手書きでペタリ。それを見た人が写真をTwitterに上げて10万イネと各メディアのトップニュースと安住さんの朝の番組にも紹介してもらえました!!近所の人にも喜んで貰えて、今後もゴミ問題と倫理は楽しんで続けていきます!

(話題の現場写真はwebで!)



高齢者サービス事業
(老人ホーム紹介、身元保証)
Web3
Blockchain システム開発

岡野 克哉

株式会社 HRLinks

入会させて頂いたきっかけ

講演家 鴨頭さんのYouTubeを拝見し、早朝から集まり勉強されている会があるのだと知りました。幼少期は不思議な事や目に見えない事が大好きで、その事も忘れかけていた時の出会いでした。スピーチは内面の変化が表に現れるという内容が多く、倫理法人会に興味がわきました。出崎副会長との運命的な出会いもあり、京都洛南倫理法人会へ入会させて頂きました。今後、倫理法人会の教えを学び実践し様々な変化を楽しみたいと考えております。



株式会社 ウインライフ
京都中央支店

江藤 景子

感謝で生きる

様々な保険会社を扱う生損保の代理店です。2021年10月、京都市北倫理法人会に入会しました。きっかけは、朝早くから活動する習慣が付き、仕事のプラスになると思ったからです。入会して、直接経営者の生の声が聞けることはもちろん、多くの繋がりから、私の世界が広がりました。人生を経営する為にとっても大切な学びがあります。昨年11月に講話させて頂きましたが、安心して自己開示が出来る素晴らしい場だと思えます。今年は周りにも感謝で生き、共に成幸出来る仲間を増やしていきたいです。

新入会員紹介

ウェブサイトを「会員の声」も
今すぐチェック!



着物レンタル

岡本 一喜

岡本レンタル

朝礼が非日常的で 面白かったのが決め手

朝、早起きしたいという気持ちがある時に川島副会長からMSのお誘いを頂きました。入会の決め手は『朝礼』です。朝から大きな声を出すと気持ちがいいですね。初めてMSに参加してから朝早く起き生活のリズムを整えることを意識しだすと体調が良くなってきたように思います。朝のMSは勿論、それ以外のイベントも積極的に関わっていき、自分自身を高めて家庭や事業にプラスの成果をつくってきたいと思います。